Mardi 20 Mars 2018

l'union

10 Port-Gentil

Vie des partis politiques/PDG/Après l'installation des responsables locaux

UFPDG: le défi de la remobilisation



a déléguée provinciale UFPDG, Philomène Ogoula a dit mesurer la tâche qui est. la sienne.



Les autres responsables locaux du PDG seront un véritable soutien pour elle.

RAD

Port-Gentil/Gabon

C'est ce que l'on a retenu des propos des différents intervenants lors de l'installation des responsables du Parti démocratique gabonais dans l'Ogooué-Maritime. En l'occurrence la députée Philomène Ogoula, la déléguée provinciale UFPDG confirmée, qui a dit compter sur la fidélité de la femme pagiste de la province pour continuer à engranger des victoires.

TOUT le monde est en poste désormais. Les promus, comme Albert Richard Royembo, le nouveau secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG) pour l'Ogooué-Maritime, ou les confirmés comme Philomène Ogoula, la déléguée provinciale de l'Union des

femmes du PDG (UFPDG). Tous ont un challenge: remobiliser les troupes dans la perspective, entre autres, des joutes électorales à venir. Notamment le scrutin législatif. Car, en dépit des atermoiements de l'opposition, l'issue de cette élection demeure la grande inconnue jusque-là. Tous les responsables politiques de la province, à différents niveaux, en sont conscients. C'est du reste ce que l'on a perçu, samedi dernier, dans les propos de chacun d'entre eux, lors de leur installation. Répondant aux questions de la presse après la cérémonie sus-évoquée, Philomène Ogoula, élue des populations du 4e arrondissement, a dit mesurer l'immensité de la tâche qui l'attend. Indiquant, toutefois, qu'elle saura toujours compter sur les femmes dont la fidélité à l'égard du parti et de ses responsaDans sa mission, elle compte sur le soutien de la présidente d'honneur de l'UFPDG, Sylvia Bongo Ondimba.

bles ne souffre d'aucune ambiguïté.

«Sous le soleil, sous la pluie, les femmes pédégistes restent debout. Ni le temps, encore moins les évènements n'auront raison de sa détermination à faire triompher le parti», a-t-elle assuré. Non sans se persuader du soutien et de l'accompagnement de la présidente d'honneur de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais, Sylvia Bongo Ondimba, et de la secrétaire générale adjointe chargée de l'UFPDG, Chantal Mebaley. Aussi, appelle-t-elle les Marigovéennes à faire une introspection individuelle et collective de leur intégration et de leur participation à tous les niveaux de la société dans laquelle elles vivent. Faisant ainsi allusion aux initiatives en leur faveur, que ne cesse de multiplier le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à qui elle témoigne sa reconnaissance.

«A l'instar de celles du Gabon tout entier, les femmes pdgistes de la province de l'Ogooué-Maritime sont reconnaissantes envers le président de la République pour les réformes et les décisions courageuses prises en sa faveur», a affirmé la parlementaire, qui devrait logiquement défendre son mandat car, bénéficiant de la confiance de la hiérarchie du parti et des électeurs de sa circonscription. Elle a énuméré, comme mesures phares, celle de réserver 30% des postes électifs aux femmes. S'y ajoutent la décennie 2015-2025 qui leur a été dédiée et la Journée nationale de cette composante de la population.

Des initiatives qui ont pour objectif primordial d'autonomiser la femme gabonaise, selon Philomène Ogoula. Laquelle appelle ses congénères à célébrer "la vision, la force, la durée et la représentativité" du parti au pouvoir sur le territoire national.

Assainissement/3e arrondissement

L'UJPDG s'implique à son tour

CNE

Port-Gentil/Gabon

LA salle polyvalente de la mairie du 3e arrondissement a prêté son cadre, récemment, rencontre importante entre les jeunes scolarisés de l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG) et Davy Ilougou Mbouroux, secrétaire communal de cette structure spécialisée du PDG. C'était dans le cadre de la commémoration en différé de la Fête la jeunesse. A l'ordre du jour des échanges, la question de l'urbanisation de nos villes, particulièrement la commune de Port-Gentil.

Si la pierre est régulièrement jetée sur la municipalité, notamment en ce qui concerne l'insalubrité dans la ville, pour le communal UJPDG, il vaut mieux parler d'assainissement à ces





Davy llougou Mbouroux, le secrétaire communal de l'UJPDG, s'adressant aux jeunes du parti dans la commune de Port-Gentil (Photo du milieu).

jeunes gens, et surtout leur présenter les mécanismes de fonctionnement et de gestion de la mairie, ses collaborations, autour de cette question qui finalement concerne tout le monde.

Au moment où Port-Gentil se trouve dans une phase très difficile, avec notamment, les inondations, les changements climatiques, « les jeunes doivent avoir une participation active dans l'assainissement de la

ville», pense le communal de l'UJPDG. Étant donné que « la ville de Port-Gentil est pratiquement au niveau de la mer, et que la vie y est difficile avec les problèmes d'assainissement de nos fossés et de nos canalisations, de plus en plus victimes de l'incivisme des populations», une implication des jeunes dans les programmes d'assainissement déjà existants serait d'un apport non négligeable, a til soutenu.

D'ailleurs, une descente sur le terrain a été effectuée avec les élèves, précisément au quartier Sindara, dans le 3e arrondissement de la commune où se trouvaient déjà des techniciens du service d'hygiène et d'assainissement de la mairie. Ce, pour être plus concret, mais aussi pour coller à la vision du mouvement "Un Gabon plus vert", créé par le secrétaire général en charge de la jeunesse. Là-bas, les



du PDG comptent s'investir dans la cité.

jeunes ont, en effet, pu voir comment se font les opérations de curage des caniveaux, en l'occurrence.

veaux, en l'occurrence. Ils ont aussi pu toucher du doigt les difficultés rencontrées par les autorités compétentes dans ce domaine. Non sans s'engager, impressionnés par la hardiesse de la tâche, à désormais adopter des comportements citoyens responsables.

Des recommandations visant l'amélioration de l'état

actuel de la situation ont d'ailleurs été faites au sortir de cette journée par ces élèves. Entre autres : que la mairie mette sur pied des taxes municipales pour inciter les populations à moins d'incivisme, comme autrefois; que les jeunes se retrouvent en groupe dans les quartiers pour des opérations d'assainissement d'envergure toutes les deux semaines, ou ne serait-ce que dans le cadre de la Journée citoyenne, etc.